

La Visita a la Basílica de Guadalupe.

Cada 8 de Diciembre se lleva acabo una peregrinación ~~a~~ la cual consiste que algunos habitantes de la comunidad de Tlalchi visitan la Basílica de Guadalupe con la intención de ir a traer el fuego Guadalupano, a demás de esto los peregrinos al llegar a México ellos van a dar gracias por todo lo que les a otorgado en el transcurso de su vida, también hacen plegarias para lo que les hace falta. Terminando las oraciones ellos se dirigen al Cerro de Tepeyac en ese lugar fue donde la Virgen de Guadalupe se aparecio frente a Juan Diego es por eso que ahí tiene un altar en el cual puedes alabar y apreciar su belleza.

El día 10 de Diciembre es cuando se van a despedir de la Virgen pidiéndole regresar en bien a sus hogares, mas tarde el padre realiza una misa en honor a todos los peregrinos al finalizar la celebración, van por el fuego y desde ahí inicia su recorrido hasta llegar a su comunidad en donde los encuentran con procesión y de ahí se comparte el fuego con la comunidad.

B. Flor
Fabiola
Mercedes
Fidel
Araceli

En México el 12 de Diciembre se festeja la aparición de la Virgen de Guadalupe de acuerdo a la religión católica.

Esta celebración se ha extendido en muchas partes de nuestro país dentro de ellos destaca nuestra cominidad, para llevar a cabo esta festividad y así venerar a la Virgen, nuestra cominidad en general se organiza para realizar un viaje a la Ciudad de México; con el nombre "Fuego Guadalupano".

En el caso de las zonas rurales, como nuestra cominidad nosotros iniciamos dicha festejación el día 9 de Diciembre y concluye el día 13 de Diciembre.

Durante estos días se realizan misas, procesiones en honor a la Virgen y son acompañadas con danzas culturales, por las noches se realiza la quema de fuegos artificiales, al mismo tiempo se lleva a cabo un baile nocturno.

Integrantes:

Rosa Angélica G.V

José Guadalupe E.C.

Fausto Montemiria M

Gabriela Matla Matla

Según la tradición, la mañana del 9 de diciembre de 1531, ocurrió la primera de cuatro apariciones de la "Patrona de México" al indígena oriundo de Cuautitlán.

Poco después de la conquista de México, en manos de Hernán Cortés, vino un periodo conocido como la conquista espiritual. Durante esta época, ocurrida durante los primeros años de la colonia, aparecieron las primeras familias indígenas cristianas en los alrededores de la antigua Tenochtitlán. Juan Diego pertenecía a una de estas familias y nació en Cuautitlán, aldea ubicada al norte de la villa de Guadalupe el 1574. Su oficio era la manufactura de pefates que vendía en Tlatelolco.

Según la leyenda, a los 53 años tuvo la aparición milagrosa que daría inicio a la adoración de la Virgen de Guadalupe en México. La historia fue así: Juan Diego vivía con su mujer y su tío Juan Bernardino en Tolpetac, lugar donde no había iglesias por lo cual tenían que ir a misa a la Santa Cruz de Tlatelolco.

El Sábado 9 de diciembre de 1531, Juan Diego se encaminaba hacia ahí y al pasar por el Cerro del Tepeyac oyó un canto que no hera de esa tierra. Se detuvo a gozar de él y cuando miró arriba vio un Sol resplandeciente y enmedio a una Señora en actitud de oración (la aparición), el fue a saludarla y ella le dijo que hera su deseo que le labrase un templo en ese llano y le encendió también que le comunicara ese deseo al Señor obispo.

El obispo no lo tomó enserio y le pidió que volviese otra vez al lugar a ver si sus ojos no lo habían engañado. Regresó desconsolado Juan Diego y la Santísima Virgen se le apareció otra vez (2a aparición) para decirle que volviera el domingo a ver al Señor obispo. Así lo hizo Juan Diego, pero el obispo le pidió una señal comprobatoria de la voluntad de la virgen. La Señora se le apareció de nuevo (3a aparición) y le pidió que volviera al día siguiente. Juan Diego cansado regresó a su chosca. Al día siguiente regresó al mismo sitio donde nuevamente se reencontraría con la Virgen al llegar ella se apareció (4a aparición) y Juan Diego le explica que el obispo no le creyó y le pedía una prueba de los hechos, la Señora lo mandó a lo más alto del cerro a cortar rosas de diferentes colores para más tarde llevárselas al obispo, al momento de llegar y mostrarlas algo resplandeció en su sarape quedando impregnada la imagen de la Señora Virgen, el obispo impresionado se arrodilló comenzando a llorar, de este modo con el tiempo construyeron su templo que en la actualidad es conocida como Basílica de Guadalupe.

Maria Antonieto García Pérez.
Elizabeth Valdivia Valdivia
Armando Valdivia Morales
JUAN PABLO MIRANDA SOTO
Octavio Pérez Pozos
Luis Miguel Flores Elox